
Спряжение глаголов





Если ударение падает на 
окончание, поставьте глагол 
в 3 лицо множественного 

числаЧисло Лицо 1 спряжение 2 спряжение
Единственн

ое
1-е

2-е

3-е

-у (-ю)

-ешь (-ёшь)

-ет (-ёт)

-у (-ю)

-ишь 

-ит

Множествен-
ное

1-е

2-е

3-е

-ем (-ём)

-ете (-ёте)

-ут (-ют)

-им

-ите

-ат (-ят)



Если окончание безударное, 
поставьте глагол в 
начальную форму

2 спряжение 1 спряжение
Все глаголы на –ить Все остальные глаголы на 

–еть, -оть, -ать, -ять… 

Например: верить, строить Например: болеть, полоть, 
читать, сеять

Слышать, держать, 
дышать, гнать, смотреть, 
видеть, зависеть, терпеть, 
вертеть, обидеть, 
ненавидеть

Брить, стелить


